

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

22905

RESOLUCION de los Tribunales que juzgarán las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Médicos titulares, por la que se hace público el resultado del sorteo para la actuación de los opositores, así como lugar, día y hora de comienzo de los ejercicios.

Reunidos los Tribunales que han de juzgar las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Médicos titulares, tanto en concurso-oposición restringido, como en oposición libre, convocadas por Orden de 18 de agosto de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de septiembre), después de efectuado el correspondiente sorteo público y determinado el orden de actuación de los opositores, proceden las actuaciones como a continuación se indican:

Concurso-oposición restringido. Tribunal número 1

Actuarán en dicho Tribunal, todos los opositores admitidos a este tipo de pruebas restringidas, comprendidos entre los números 1 al 1.151, ambos inclusive, comenzando las actuaciones por el opositor número 430 don José Casenave Casas, continuando correlativamente hasta el número 1.151, doña María del Rosario Lechuz Floren, a quien seguirá el opositor número 1, don Estanislao Abad Barahona, para concluir con el número 429, don Jaime Casanus Alegret, último que será llamado a actuar por este Tribunal.

Concurso-oposición restringido. Tribunal número 2.

Serán admitidos a examen en este Tribunal, todos los opositores admitidos para este tipo de pruebas restringidas, comprendidos entre los números 1.152 y 2.303, ambos inclusive. Empezarán a actuar según correspondió en suerte, por el número 2.182, don Jorge Turro Goula, continuando correlativamente hasta el número 2.303, don José Gabriel Zurera Cosano, a quien seguirá el opositor número 1.152, don José Manuel Ledo López, para concluir con el número 2.181 don Ceferino Turrión Martín, último que será convocado por dicho Tribunal.

En ambos Tribunales se convoca para el primer día de actuación a los 100 primeros números que corresponden en el Tribunal número uno del número 430, don José Casenave Casas, al número 530, don Aurelio Cutillas Mena, y en cuanto al segundo Tribunal, del número 2.182, don Jorge Turro Goula al 2.282, don Julio Vinuesa Peña. El lugar de actuación de los mismos será en el Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, Subsecretaría de la Salud, sita en plaza de España, 17, planta baja y la Escuela Nacional de Sanidad, sita en la Ciudad Universitaria, respectivamente.

La fecha de comienzo de este concurso-oposición será para el día 8 de noviembre o, al término de los quince días hábiles a partir del siguiente a la fecha de publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», si la fecha de este «Boletín» fuese posterior al 17 de octubre, y a las diecisiete horas treinta minutos en los dos Tribunales.

Oposición libre. Tribunal número 3

Actuarán ante este Tribunal todos los opositores comprendidos entre el número 1.414 y el 2.827, ambos inclusive. Comenzarán las actuaciones con el opositor número 1.479, don Mario Salvador Lossio Dávalos, primero que será convocado a examen, continuando correlativamente hasta el número 2.827, don Luis Javier Zurro Hernández a quien seguirá el opositor número 1.414, don Vicente Leu Wu para concluir con el número 1.478, doña María Griselda Losada Fernández, último opositor que será llamado a examen por este Tribunal.

Para el primer día de examen se convoca a los 100 primeros números a partir del número 1.479, don Mario Salvador Lossio Dávalos, a las diecisiete horas treinta minutos, en el Instituto Oncológico Nacional, sito en la calle Bartolomé Cossio, sin número.

Oposición libre. Tribunal número 4

Actuarán ante él, todos los opositores comprendidos entre el número 1 y el 1.413, ambos inclusive. Comenzarán las actuaciones con el opositor número 1.377, don Juan Laguna Sorinas, primero que será convocado a examen, continuando correlativamente hasta el número 1.413, doña Blanca Lerma Pueras, a quien seguirá el opositor número 1, don Estanislao Abad Barahona, para finalizar con el número 1.378, don Evaristo José Laguna Badía, último que será llamado a examen por este Tribunal.

Para el primer día de actuación, se convoca a los 100 primeros números a partir del 1.377, don Juan Laguna Sorinas, a las diecisiete horas treinta minutos, en el dispensario dermatológico «Martínez Anido», sito en la calle Sandoval, número 7.

En cuanto a la fecha de comienzo de los ejercicios en los

Tribunales de oposición libre, está prevista para el día 2 de octubre o, al término de los quince días hábiles, a partir del siguiente a la fecha de publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», si la fecha de éste fuese posterior al día 13 de septiembre.

Lo que se hace público para general conocimiento, firmando la presente resolución la Presidencia del Primer Tribunal del concurso-oposición restringido, en cumplimiento del punto tercero de la Orden de 28 de abril de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de julio).

ADMINISTRACION LOCAL

22906

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cáceres por la que se señala fecha para el comienzo del primer ejercicio de las pruebas selectivas restringidas, convocadas para cubrir plazas de Licenciados en Filosofía y Letras.

El ilustrísimo señor Presidente, con fecha de hoy, ha dictado la siguiente resolución: En uso de las facultades que me están conferidas, he resuelto fijar el comienzo del primer ejercicio de las pruebas selectivas restringidas, convocadas para cubrir plazas de Licenciados en Filosofía y Letras (Sección de Pedagogía) de esta excelentísima Diputación, para el día 9 de noviembre próximo, a las diecisiete horas, en este Palacio provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cáceres, 16 de agosto de 1978.—El Secretario.—9.939-E.

22907

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cáceres por la que se señala fecha para el comienzo del primer ejercicio de las pruebas selectivas restringidas, convocadas para cubrir en propiedad plazas de Médicos (Servicio de Otorrinolaringología).

El ilustrísimo señor Presidente, con fecha de hoy, ha dictado la siguiente resolución: En uso de las facultades que me están conferidas, he resuelto fijar el comienzo del primer ejercicio de las pruebas selectivas restringidas, convocadas para cubrir en propiedad plazas de Médicos (Servicio de Otorrinolaringología) de esta excelentísima Diputación, para el día 6 de noviembre próximo, a las diecisiete horas, en este Palacio Provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cáceres, 16 de agosto de 1978.—El Secretario.—9.938-E.

22908

RESOLUCION de la Diputación Provincial de La Coruña referente a la oposición libre para proveer dos plazas de A. T. S. del Hospital Provincial de Santiago.

Las bases y programa se publican en el «Boletín Oficial» de la provincia número 187, de hoy, y pueden adquirirse ejemplares del mismo en esta Diputación al precio de 15 pesetas.

Las plazas figuran en la plantilla vigente dotadas con el nivel de proporcionalidad 4 (coeficiente 1,9).

Además del título académico se requerirá ser español, con dieciocho años cumplidos, sin exceder de sesenta.

Las instancias, con los correspondientes datos personales (número del documento nacional de identidad, dirección, fecha de nacimiento, etc.), se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de esta Diputación, reintegradas con póliza de cinco pesetas, timbre provincial de 25 y sello de la Mutualidad de tres pesetas, debiendo unirse dos fotos carné y el justificante de pago o giro a la oficina de Personal de esta Corporación, de 500 pesetas por derechos de examen.

Se presentarán en el Registro General directamente o por correo, y el plazo es de treinta días desde el siguiente a este anuncio.

El ejercicio de examen será oral, y no podrá dar comienzo hasta transcurridos dos meses desde la terminación del plazo anterior.

La Coruña, 22 de julio de 1978.—El Presidente.—5.309-2.

22909

RESOLUCION de la Diputación Provincial de La Coruña referente a la oposición para la provisión de una plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Oposición para la provisión de una plaza de Ingeniero de la Sección de Vías y Obras Provinciales.